

## **‘Heimkehrtreffen’ am kommenden Sonntag**

Ulrichsberg-Treffen findet heuer wieder statt

*Österreich, 11.Sept.2012*

Die Ulrichsberggemeinschaft ruft zum “Heimkehrerfest”. Gedenkfeier wird gut besucht.

Kärnten. Die Ulrichsberggemeinschaft (UBG) ruft – nach der Absage vor drei Jahren und den abgespeckten Feiern von 2010 beim Herzogstuhl und 2011 im Klagenfurter Konzerthaus – am kommenden Sonntag wieder zum “Heimkehrertreffen” am Ulrichsberg. Am Vorabend ist ein “Heimatabend” in einem Hotel in Krumpendorf geplant.

Der neue UBG-Präsident Hermann Kandussi rechnet mit 800 bis 1.000 Besuchern. Er will heuer mit “neuen Ideen auf den Berg kommen”, Näheres erläuterte er nicht. Die Veranstaltung soll den Organisatoren rund 18.000 Euro für Durchführung, Organisation und Shuttledienst kosten, die vom Land jährlich zugesagten 11.000 Euro reichen nicht. Kandussi will daher Landesrat Dobernig (FPK) um 8.000 Euro zusätzlich bitten, Rückmeldung gibt es noch keine.

In den vergangenen Jahren waren immer Vertreter der rechten Szene bei den Feiern dabei. FPÖ-Vizekanzler und nunmehriger UBG-Vize Herbert Haupt will versuchen, diese Szene vom Berg fern zu halten.